



上岩出小学校
学校だより No.2
平成31年4月24日
文責：柏木

(校訓) 花のように美しく 水のようにすなおで 石のように強く

「平成」から「令和」の時代へ

新年度がスタートして、早3週間を過ぎようとしています。
子ども達も、新しい学年、学級、そして先生や友だちとも慣れ親しんでくることか
と思います。

学校では、先週の金曜日に「1年生を迎える会」を児童会中心に行いました。6年生
に手を引かれた1年生の首には、6年生からのメダルが揺れていました。

元気の校歌の歌声の後、上岩出小学校の先生に関わる「O×クイズ」に子ども達は
大いに盛り上がりました。ハリーポッターの呪文に歌、ピアノ演奏に加え、30秒で寝
てしまう？先生、会場を笑いの渦に巻き込んだ？？親父ギャグ3連発と、特技を活か
したものでばかりでした。

その後、かわいいハンターによる「もうじゅうがり」ゲームです。もうじゅうの字数
に応じて、2人組から4人組になりました。これも、仲良くグルーピングできる工夫
です。

明日は、そのつながりをより一層深める、遠足です。5年生までは、緑化センター
まで歩いて行きますが、「関わりあい」「高めあい」そして、「つなぎあい」へとあい
を大きくしてくれる機会であって欲しいです。

さて、今年は大きな時代の変化がある年です。何かわかりますか？

平成の時代が終わり、5月1日から「令和」の時代がやってきます。
平成は、「天地、内外ともに平和が達成される」つまり「国民の平和と世界の共存繁栄
を願う」という意味です。

令和には、「人々が美しく心を寄せ合う中で、文化が生まれ育つ」という意味が込
められています。

年号には、今後日本がこんな世の中になっていきたいという思いが込められていま
す。(始業式での校長あいさつより)

今年度初めての、朝の運動の時間です。
整列の場所が、昨年から変わっていますが、1
年生も含めてとても上手に整列できました。
※運動会の開会式等もこの隊形に並びます。



6年 4年 2年 1年 3年 5年

※運動会 令和元年6月1日(土)

5月の主な行事予定

- 5月 1日(水) 天皇即位の日
- 2日(木) 国民の休日
- 3日(金) 憲法記念日
- 4日(土) みどりの日
- 5日(日) こどもの日
- 6日(月) 振替休日
- 7日(火) 家庭訪問①
- 8日(水) 家庭訪問②
- 9日(木) 家庭訪問③
尿検査
- 10日(金) 家庭訪問④
- 13日(月) 家庭訪問⑤
- 14日(火) 心電図検査(1年)
本部役員会
- 16日(木) 内科検診(5年)
- 20日(月) おはよう運動、内科検診(6年)、クラブ活動
- 21日(火) 内科検診(1・2年)
- 22日(水) 校外児童会、集団下校(5限まで)
- 23日(木) 眼科検診(全学年)
- 24日(金) 内科検診(3・4年)
- 27日(月) 運動会打ち合わせ(6年と一部5年・6限)

岩出市PTA連合会総会(19:00~)



※家庭訪問中、13時下校完了

- ※ 6月 1日(土) 運動会
- 3日(月) 運動会の振替休業

行事につきましては、諸般の事情
で変更する場合があります。

家庭訪問について

5月7日(火)、8日(水)、9日(木)、10日(金)、13日(月)

※家庭訪問期間中は、子ども達の下校完了は、13時となっております。

家庭訪問の目的は、子どもの理解を深めるためです。

子どもの家庭環境、家庭での過ごし方などを保護者の方と個別にお話しするこ
とで、学校での指導に役立てることで、また、学校や学級での方針をお伝えす
ることで、保護者と担任(学校)の共通理解や相互関係、信頼関係を築いていく
ための一つです。あわせて各担任が、通学路や地域周辺の安全・安心を確認する
機会でもあります。

限られた時間となりますが、よろしくお願ひします。

超大型連休が始まります。基本的な生活習慣を守って、交通事故等に気を付けて、
元気に令和元年のスタートを切れるようにしましょう。